



さくら花

なかよく かしこく たくましく

みんなの幸せがあふれる学校

重点：4つのあ

●あいさつ ●あんぜん

●あい読書 ●あとしまつ

R7年10月16日（木）NO.22

後期始業式

10月16日（木）に後期始業式を行いました。前期始業式で話した「命を大切にすること」「自分からあいさつすること」「自分とみんなの良さを見付けること」の3つに加え、来年度の進級を見据えて「学習にも力を入れよう」という話をしました。また、クマの出没が相次ぐこの時期ですので、県自然保護課からいただいたスライドを使ってクマの被害に遭わないための3つのステップという話をしました。1つめがクマにばったり遭わないための工夫について、2つめがクマと遭ったら刺激しないようにすること、3つめがクマが近付いてきたら助けを呼ぶ、頭を守ることが大切だということです。この後も通学路や学校付近でクマが出没した場合は、送迎をお願いしなければならないこともあるかもしれません。引き続きご理解、ご協力をお願いします。



窓拭きへのご協力ありがとうございました

10月15日（水）に校内の窓拭きを行いました。ボランティアで参加してくださった皆様、本当にありがとうございました。お陰様で以前より校内に差し込む光が強くなった気がします。今年度よりPTA会員のみならず、地域の方々にもご協力いただき実施することができました。地域学校協働活動推進員の皆さんには多くの方に声をかけていただき、この日の実施にこぎ着けることができました。昨年度より本校はコミュニティ・スクールとなっていますが、このような活動によって地域とともにある学校づくりを進めていきたいと考えています。



3年生フィールドワーク

10月2日（木）、3年生が「スーパーマーケットで働く人はたくさんのお客さんに来てもらうためにどのような工夫をしているのか」という課題をもってよねや角館店を訪れました。普段買い物をする売り場の他、肉や魚を加工している場所も見せてもらい、日々なされている様々な工夫を教えてくださいました。案内して下さったお店の方に次から次へと質問をして意欲的に学ぶことができました。



6年生茶の湯体験

10月7（火）、6年生が旧石黒（恵）家にて、茶の湯の体験活動を行いました。これは市文化財課のご協力のもと、裏千家小原先生からご指導いただきました。松組と竹組がそれぞれ1時間程度、茶道の歴史や茶の湯の作法や所作を実際に体験して学びました。もてなす側ともてなされる側に分かれて、お菓子の出し方、お茶の点て方、おもてなしの仕方など、丁寧に教えてくださいました。日本の伝統文化の良さを感じ、継承していこうとする気持ちをもつことができました。



大会・コンクールの活躍

ライオンズ旗争奪第49回大曲仙北少年剣道錬成大会

（前号の掲載で抜けてしまいました。申し訳ありません。）

会長奨励賞 R.S さん